
Verletzt zu werden gehört zum Menschsein dazu. 
Diese grundlegende Lebenserfahrung löst 

unterschiedlichste Emotionen wie Zorn, Wut, 
Scham, Trauer oder Reue aus. Was ist von solchen 

Emotionen aus theologischer Sicht zu halten?
Und: lässt sich auch von Gott sagen, dass er 

verletzt wird und so empfindet?


